

Où aller pour un DUT CJ ?

Par **camilleph**, le **16/10/2013** à **15:00**

Salut tout le monde !

L'année prochaine, après obtention de mon bac ES, je pense faire un DUT CJ (et enchaîner sur une licence puis un master de droit). J'ai déjà regardé l'IUT de Lyon et celui de Villetaneuse mais je ne sais pas lequel choisir.

(Les IUT de "province", je ne suis pas contre mais mon père ne voudra jamais que j'y aille)

Tout d'abord, j'aimerais savoir si les notes comptent autant qu'on le dit. En 1ère j'avais un bon bulletin avec 13/14 de moyenne à l'année mais en Tle je pense tourner autour du 11/12 et en SES je pense avoir 10 de moyenne annuelle. J'ai entendu dire qu'il fallait presque tout miser sur la lettre de motivation. Est-ce vrai ?

De plus, étant donné que je serai nouvelle dans ces villes je préfère privilégier celle où je risque le moins de me paumer et celle qui est le moins craignos (parce que le 93 j'en ai eu de mauvais échos).

Je tiens à ajouter que je vais devoir me débrouiller seule financièrement donc là pareil faudrait que je trouve la ville la moins chère autant au niveau logement qu'au niveau bouffe et transports.

Pour l'instant, je n'ai pas d'autres questions, du moins elles ne me viennent pas à l'esprit !

Merci à ceux qui liront et me répondront ! Si vous avez d'autres infos à me demander par rapport à mon post n'hésitez pas :)

Par **cataleya69**, le **17/10/2013** à **14:48**

Les notes comptent pour Lyon 3, il faut avoir un bon niveau. Après à Lyon la vie est chère et tu n'auras pas le temps de travailler à côté.

Mais si tu as des questions par rapport à l'IUT en lui-même ou Lyon 3, je pourrais te répondre.

Pour le reste, je ne sais pas.

Par **camilleph**, le **17/10/2013** à **20:52**

T'entends quoi par "bon niveau" ? Tu penses que je devrais viser une meilleure moyenne en Tle ?

Elle est déjà moins chère que chez moi et je vois pas d'autres villes où je pourrais "postuler" donc je n'ai pas vraiment le choix :/ Et Paris n'en parlons pas ... Pour un studio en résidence hors CROUS j'en aurais pour 600 euros HC à Villetaneuse même alors qu'à Lyon je payerais 100 euros de moins en centre ville !

Après, je vais demander le FNAU donc ça me fera de l'argent en plus si je peux en bénéficier !

Hum par rapport à l'IUT et l'université, j'ai pas de questions pour l'instant, j'ai déjà eu pas mal d'infos grâce à internet :)

Merci en tout cas !

Par **cataleya69**, le **19/10/2013** à **14:17**

Moi je suis entrée en IUT CJ à Lyon il y a 2 ans avec 11 de moyenne et 10 au bac. Ils avaient décidé de laisser la chance à bcp de monde, et sa a été le bordel total, ils en pouvaient plus de notre promotion... Du coup, a ce qu'il paraît ils ne prennent pas trop les gens qui ont en dessous de 12 de moyenne, et encore !! Mais bon, est ce une rumeur, ça je ne sais pas

Par **Cam1212**, le **20/10/2013** à **17:38**

bonjour, j'ai fais un DUT CJ à lyon, et j'ai rejoins la fac cette année, les notes comptent, mais également les appréciations et la lettre d motivation. il faut avoir un projet professionnel. Je vois que tu veux faire un cursus universitaire général droit, sache que c'est très compliqué de rattraper une L3 de droit, voire même impossible à lyon 3. Pour ma part j'ai du retourner en L2 et donc perdre un an. Donc si tu te sens suffisamment motivé, peut être que la fac de droit serait préférable directement.

Par **camilleph**, le **20/10/2013** à **18:52**

Bah reprendre en L2 personnellement ça ne me dérange pas !

Vous aurez beau tout me dire, c'est juste pas possible que j'aïlle à la fac directement après le lycée, j'en suis absolument pas capable ! ^^

Par **Yn**, le **21/10/2013** à **11:51**

[citation]Vous aurez beau tout me dire, c'est juste pas possible que j'aille à la fac directement après le lycée, j'en suis absolument pas capable ![/citation]

Qu'en sais-tu ? Les lycéens sont souvent - pour ne pas dire toujours - bourrés de préjugés sur l'université.

Prends le temps de parcourir le forum, tu verras que le raccourci "faculté = temps libre" n'est qu'un mythe en droit.

D'ailleurs, tu ne te poses pas les bonnes questions : pourquoi un DUT ? Quel est ton projet ?

Tu dis ne pas occulter une réorientation vers l'université : elle sera difficile avec un DUT en poche. Les grandes universités refusent la passerelle DUT-L3 et autorisent seulement l'inscription en L2. Tu perdras donc une année, ce qui, outre le travail requis, occasionne des frais, du temps, etc.

Pour répondre à tes questions, non les notes ne comptent pas vraiment pour accéder à un DUT : ce sont des filières courtes, "techniques" comme le nom l'indique, pour accéder rapidement sur le marché du travail.

Or, si un DUT peut offrir une vraie plus value dans le domaine du gaz, de l'électricité, ou autre en droit, il n'est quasiment d'aucune utilité.

S'intéresser à son orientation est une bonne chose, tu as encore du temps pour y réfléchir, profite-en.

Par **camilleph**, le **21/10/2013 à 11:59**

J'ai des amis qui sont en L1 droit et quand je vois ce qu'ils font et le nombre d'heures qu'ils consacrent à leur travail perso ça me donne pas du tout envie.

Je sais que les grandes universités acceptent très peu de candidats en passerelle L3 et comme je l'ai dit plus haut, ça ne me dérange pas de reprendre en L2. De toute façon, il est fort probable qu'à la fin de mon DUT je trouverai une licence pro intéressante et je n'irai pas à la fac du tout.

Et étant donné qu'on est déjà en octobre et que j'ai d'autres soucis d'ordre financier à régler pour mes études, je ne pense pas avoir le temps d'y réfléchir plus longtemps.